

Jesús sana una mano de un hombre
Lucas 6:6-11
El 7 de marzo

Versículo para memorizar: Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder, de amor y de dominio propio. 2 Timoteo 1:7

Metas de la lección

Entender lo que significa ser bondadoso con otros

Entender y hacer lo que Dios desea en vez de lo que otros quieren

Ver a la gente como Jesús los vio y no burlarnos de ellos si están deshabilitados

Tiempo de bienvenida

¿Alguna vez te has quebrado tus brazos o muñecas? ¿Cómo te sentiste al no poder usar tu mano/brazo por un ratito? Comparta que la lección de hoy es acerca de un hombre que no pudo usar su mano. Desafíe a los niños que escuchen y vean lo que Jesús hizo.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección.

Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Un día, Jesús y sus amigos fueron a la iglesia. En aquellos tiempos la iglesia se le llamaba el templo o la sinagoga. Ellos vieron a un hombre que tenía una mano tullida. Su mano estaba deforme.

Había otras personas en la iglesia, también, las cuales trataban de buscar algo para acusar a Jesús porque no creían que él era el Hijo de Dios.

Ellos miraron a Jesús con cuidado. Querían ver si haría algo malo.

En aquel tiempo, el ir a la iglesia era un día muy importante para la gente hasta hizo leyes para que la gente no pudiera trabajar en ese día. Era el día de descanso.

Esa gente mala miró a Jesús para ver si ayudaría al hombre con su mano.

Jesús sabía lo que la gente mala pensaba en sus corazones. Jesús le pidió al hombre que se levantara y se parara delante de todos.

Todas las miradas estaban puestas en Jesús y el hombre. Ellos sabían que Jesús podía hacer un milagro y se preguntaron si lo haría en el día de descanso.

Jesús les preguntó cuál era mejor, ayudar a alguien o lastimarle en el día de la iglesia; salvar a una vida y destruirla.

De repente, Jesús le pidió al hombre que extendiera su mano tullida. ¡Cuando el hombre lo hizo, sucedió un milagro! ¡La mano del hombre fue sanada! ¡Le quedó igual que la otra!

Muchas personas vieron lo que pasó y siguieron a Jesús. Pero la gente mala no creía en Jesús y buscaba una manera para matarlo. Ellos salieron y comenzaron a hacer planes para matar a Jesús.

Jesús amaba a todas las personas y a él no le importaba su apariencia. Él era bondadoso con ellos y les mostraba que ellos eran especiales para Él y para Dios.

También, Él nos mostró el máximo ejemplo de su bondad. Él hizo algo por nosotros que nadie más hubiera hecho. Jesús murió por nosotros.

Estos hombres malos encontraron una manera para arrestar a Jesús. Jesús no hizo nada malo, pero todavía ellos lo arrestaron e hicieron algo horrible. Ellos lo clavaron a una cruz.

Había otra razón por la muerte de Jesús. Él no murió por algo que había hecho. En vez, Jesús murió por todas las cosas malas que NOSOTROS hemos hecho. Jesús llevó todas las cosas malas y murió por estas cosas. ¿Por qué? Él hizo esto para que pudiéramos ir al cielo. Una cosa que necesitas saber – no vamos al cielo automáticamente. La única manera que vamos al cielo es si creemos en Jesús y le pedimos que venga a nuestras vidas. Él quita las actitudes malas en nuestros corazones y nos hace limpio. Jesús promete quedarse con nosotros siempre y nos va a llevar al cielo un día. ¿Has pedido a Jesús que venga a tu vida? Él murió para que pudiéramos ir al cielo. Es la única manera. Si quieres hablar más sobre esto, podemos hablar durante la actividad o después.

Tiempo de Actividades:

Hagan actividades que ayudarán a los niños a ver cuanto amó Jesús al hombre y cuanto nos ama a nosotros. Ayúdeles a pensar en buscar manera de ser amables con otros ésta semana.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Hable de las veces cuando tuvieron miedo. Ahora comparta cómo Dios puede ayudarles cuando tengan miedo. Cante al versículo para ayudarles a recordar que Dios les dará poder, amor, y dominio propio durante los tiempos de miedo.

Tiempo de oración:

Unan sus manos y oren. Pidan a Dios que ayude a todos a mostrar bondad ésta semana.

Tiempo de refrigerio y de limpiar:

Algo creativo- Llenen un guante de plástico transparente con palomitas (Popcorn)

Planeación para el 14 de marzo

La bendición de Dios

Lucas 6:17-23

Lección para preescolares
Para: Jesús sana una mano tullida

Utilice plástilina para hacer muñecos que puedan ser usados en la historia.

En un día de descanso, Jesús y sus amigos entraron a la iglesia.
(Encaminen los muñecos como que entrando a la “iglesia”.) Vieron un hombre que tenía su mano derecha tullida. No la tenía como la otra.

Había otras personas en la iglesia también. Ésta gente, trataba de encontrar una manera de poner una trampa a Jesús porque ellos no creían que él era el hijo de Dios. (Haga “caras enojadas”)

Pensaron en hacerle una buena pregunta. Le dijeron, “¿Puede alguien ayudar a otra persona en un día de descanso?”

Jesús sabía lo que la gente mala pensaba en sus corazones. Jesús le pidió al hombre que se levantara y se parara delante de todos.

Toda la gente estaba mirando y esperando para ver lo que haría Jesús.

De repente, le pidió al hombre que extendiera su mano derecha tullida. Cuando lo hizo, ¡sucedió un milagro! ¡¡¡La mano del hombre estaba sanada!!! ¡Estaba exactamente como la otra!

Mucha gente vio lo que sucedió y siguió a Jesús.

Jesús amaba a toda clase de gente sin importarle como lucían. Se preocupaba por ellos y les mostraba que eran especiales para Él y para Dios.

Ésta semana, encontremos maneras para ayudar a toda clase de gente y vamos a mostrarles que Jesús los ama.

Cante “Cristo me ama.”

Manualidades

Para: Jesús sana una mano tullida

Intenten hacer una actividad con una mano amarrada ó colocada en la espalda—es difícil. Hablen de cuan difícil debió haber sido para el hombre tullido. Compartan como se debió haber sentido al poder utilizar ¡ambas manos!

Delineen las manos sobre un papel y escriban el versículo ó algún hecho de la historia.

Hagan dos, tres ó más títeres. Hagan un dibujo de Jesús en un lado y un dibujo del hombre tullido en el otro. Diviértanse diciendo la historia otra vez.

Dramaticen la historia, permitiendo a diferentes personas que actúen el papel del hombre tullido.

Para los niños más pequeños, hagan una actividad divertida con pinturas de agua. Asegúrense de llevar playeras grandes para que se las puedan poner y evitar que se manchen.

A algunos niños les cuesta trabajo distinguir entre el lado derecho e izquierdo. Practiquen juntos. (Recuerden que si están frente a ellos, los lados de usted para ellos estarán de lado diferente y puede haber confusión para ellos.)